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VERBALE DELLA SEDUTA DEL 13 NOVEMBRE 2020 CONVOCATA ORE 13,00

Ordine del Giorno: 
1) Approvazione verbali sedute precedenƟ;
2) Riconoscimento ex art. 194 D.Lgs 267/2000 del debito fuori bilancio derivante dalla 

Sentenza 546/2017;
3) Varie ed eventuali.

Sono presenƟ i consiglieri:
Daniele  Del  Nero,  Cesare  Bassani,  Nives  Spaƫni,  Marzia  Gemma  Paita,  Daniele  Raggi  in
sosƟtuzione di Gabriele Guadagni, Andrea Vannucci, Giuseppina Andreazzoli, Roberta Crudeli.
Presiede Daniele Del Nero.
Svolge le funzioni di Segretario Monica Moscatelli.

Vista l’emergenza sanitaria, la modalità di svolgimento della riunione è avvenuta da remoto.
Il  Presidente  Del  Nero  apre  la  seduta  e  si  raccomanda  con  i  commissari  di  tenere  staccaƟ  i
microfoni. Spiega che la Commissione è stata convocata per esprimere il parere per una proposta
di delibera che verrà discussa nel Consiglio Comunale del 20 novembre p.v. Precisa che si traƩa di
un riconoscimento di un debito fuori bilancio per spese legali a seguito di una sentenza della Corte
di Appello di Genova. Si traƩa di un ricorso promosso dalla dipendente Savoia davanƟ al Tribunale
di  Massa  Giudice  del  Lavoro.  Nel  2013  il  Tribunale  di  Massa  ha  condannato  il  Comune  al
risarcimento  del  danno  richiesto  dalla  dipendente.  Successivamente  il  Comune  promuoveva
appello e la Corte d’Appello confermava la decisione del Tribunale di Massa. Quindi il Comune fece
ricorso in  Cassazione. La Cassazione rinviava alla Corte di Appello di Genova. Infine la Corte di
Appello di Genova ha condannato il Comune a risarcire la sig.ra Savoia.  Il debito fuori  bilancio
ammonta  a Euro 4.863,74 per le spese legali degli avvocaƟ che hanno difeso la sig.ra Savoia. 
Il Presidente meƩe ai voƟ il punto 2: Riconoscimento ex art. 194 D.Lgs 267/2000 del debito fuori
bilancio derivante dalla Sentenza 546/2017:
Favorevoli 8 (Daniele Del Nero, Cesare Bassani, Nives Spaƫni, Marzia Gemma Paita, Daniele Raggi,
Andrea Vannucci, Giuseppina Andreazzoli, Roberta Crudeli,); AstenuƟ nessuno; Contrari nessuno.

Il Presidente Del Nero pone all’approvazione i seguenƟ verbali:

Verbale del 21.04.2020: approvato con 6 voƟ a favore (Daniele Del Nero, Nives Spaƫni, Cesare
Bassani, Marzia Gemma Paita, Giuseppina Andreazzoli, Andrea Vannucci), 2 astenuƟ in quanto non
presenƟ alla seduta del 21.04.2020 (Daniele Raggi, Roberta Crudeli).
Verbale del 24.04.2020: approvato con 6 voƟ a favore (Daniele Del Nero, Nives Spaƫni, Cesare
Bassani, Marzia Gemma Paita, Giuseppina Andreazzoli, Andrea Vannucci), 2 astenuƟ in quanto non
presenƟ alla seduta del 24.04.2020 (Daniele Raggi, Roberta Crudeli).
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Il Presidente prende la parola dicendo che se arriverà materiale dagli uffici la Commissione dovrà
riunirsi  più di  2  volte  la  seƫmana successiva.  Infaƫ  annuncia  che oltre  alle  scadenze del  30
novembre vorrebbe portare in commissione il regolamento di polizia mortuaria che necessita di
alcune variazioni.  Una riguarderebbe l’introduzione dei cani nei cimiteri del Comune e l’altra la
regolamentazione  delle aƫvità commerciali all’interno dei cimiteri stessi. 
La consigliera Crudeli prende la parola per richiedere una Commissione, anche congiunta con la
Commissione presieduta dalla  consigliera  Guerra,  per poter conoscere  la  nuova direƩrice  della
Casa di Risposo Regina Elena, in considerazione anche della nuova ondata di pandemia che si sta
affrontando. 
Il  Presidente  Del  Nero  ringrazia  la  consigliera  Crudeli  per  l’intervento  in  quanto  gli  ha  faƩo
ricordare un’email ricevuta nei giorni scorsi dalla Presidente della Commissione 4^, Tiziana Guerra,
dove richiedeva una Commissione congiunta proprio per la presentazione della nuova direƩrice
della Casa di Riposo. 
La consigliera Andreazzoli ringrazia il Presidente Del Nero per aver informato la commissione per
gli appuntamenƟ di seƫmana prossima in quanto aveva chiesto, in sede di Capigruppo, di avere in
tempi uƟli la documentazione sul Bilancio per poterla analizzare, e ribadisce che la discussione sul
Bilancio necessiterà di più incontri.  ConƟnua dicendo che la  consigliera  Crudeli  sollecita,  in più
sedi, l’incontro con la direƩrice della Casa di Riposo e lei sollecita di  poter conoscere i numeri
legaƟ alla pandemia che seppur consapevole che siano daƟ non cerƟ, si rende necessario sapere
se gli  equilibri  economici  finanziari  nei  mesi  scorsi,  marzo  aprile  maggio,  siano  staƟ  rispeƩaƟ.
Questa  sua istanza è  necessaria  per capire  se  la  Commissione e  l’Amministrazione  riescano a
collaborare in modo streƩo. 
Il Presidente Del Nero riconosce alla consigliera Andreazzoli  di aver sollecitato tali  daƟ  in  altre
occasioni e in risposta comunica che, in vista delle scadenze del 30 novembre, tale istanza verrà
analizzata.  AnƟcipa che la Commissione si riunirà  il martedì  della  seƫmana successiva alle ore
14.30 e che il punto all’ODG sarà: aggiornamenƟ in materia di Bilancio.

Non vi sono ulteriori argomenƟ da discutere, pertanto la seduta termina alle ore 13.25
 
Il Segretario verbalizzante 
f.to Monica Moscatelli

f.to Il Presidente della Commissione 2^ 
Daniele Del Nero
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